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Celebration 

☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
 
 
 
 
 
 玉置幸史 君 
 
【ご婦人お誕生日】 
 栗本信子さん 
 雑賀洋子さん 
 稲垣礼子さん 
 
 
 
 
 
 

  会長 栗林久一 君 

 

 大変暑い日が続いていますが、熱中症になっていませんか。

お体には充分お気をつけ下さい。 

 8 月は「会員増強及び 

拡大月間」です。 

会員の勧誘と維持と 

いうことであり、強力な 

クラブを維持するために 

すべてのロータリアンは新会 

員をロータリーに入会させるという 

責任を共有しなければなりません。 

私たちは、誰かの推薦がきかっけで会員となり優れた友人と

ロータリーの素晴らしさを知る機会を得ました。この素晴らしさ、

ロータリーの魅力を新しい人に、そして、多くの人に知ってもら

うためにも皆さん頑張っていきたいと思います。当然ながら推

薦された人々がすべて会員に結びつくものではありません。 

しかし、何事も、何もしなければ何も動くことはありません。会

員自ら行動を起こして下さい。 

 本日のプログラムは、クラブフォーラムです。森委員長が動い

てくれました。各チームでの活発な意見交換をお願いします。 

前々回の例会プログラム（地区協議報告会）ができなかったの

で今日の委員会報告の中でやって頂くということですので、宜

しくお願いします。 

 先日 7 月 30 日御坊商工会館で御坊市の宮子姫顕彰発足式

に幹事と主席してまいりました。「宮子姫を全国にアピールして

いこう」ということです。印南町出身のプロ歌手、にしゆきさんの

ミニコンサートもありました。いい声をしていました。 

 

 

 

   幹事 細川幸三 君 

○例会変更 

＊御坊南 RC  8/16 例会は休会 

＊有田南 RC  〃 

○2014-2015 年度ガバナー候補者推薦のお願いが届いてい 

 ます。 

○ガバナー事務所夏期休暇  8/11～8/17 まで 

○Ｐガバナー楠 公延氏より退会のご挨拶が届いています。 

 

 

 

 ｢クラブフォーラム・ 

                      会員増強について｣ 

                 会員組織委員会 森 裕之 君 

 

                       本日は「会員増強」と言

う事でフォーラムです

が、少し欠席者が多い

ように思います。 

      ここ１０年間は一人の   

   増強もなく、推移してい

ます。 

 今回はこれを何とか打破すべく、本日の会議となりました。 

又、今年度は増強グループ分けをいたしました。 

このグループ単位で活動又は協議をして頂きたく思いま

す。 

次回は１１月の家庭集会で結果を発表して頂き、このグ

ループごとで“点数”を競って頂きます。 

ここ数年会員減少の一途であり、増強について皆さんに

お願いをしてきました。 

最近のことでありますが、当クラブ会員から３名の推薦者

があり、理事会にて承認されましたが、このうち２名に対し意

義申立がありました。 

クラブのルール上仕方ありませんが、推薦人にとっては

大変残念なことであります。 

少人数クラブの欠点ともなりますが、１５名のうち１１名は

理事役員です、理事会で通り皆さんにお諮りするので、 

本日のプログラム 

幹 事 報 告

会 長 告 知 



 

 

86.7% 93.3%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒7月13日 の修正出席率

15名 6名 0 60.0%9名

意義申立人、個体の推測は関係者を除き容易にできる事と

なってしまいます。 

 本日はこの事にも触れ、お話して頂きます。 
増強活動により場合によっては被推薦者に対し、少なから

ずロ－タリ－クラブの説明もお話しします。 

そこにはルールもあり、デリケートなものですが推薦した

者にとっては意義申立があったので、単に「そうですか」で

は済まされない事となります。 

現在、“会員選考委員会”は会員組織委員会内にあります

が、全く機能されていません。 

“会員選考委員会”のメンバーは毎年変わるのではなく長

期的に５年～以上の役を負うのがいいのでは。との意見も出

されました。 

推薦の反対がある度に、まるで犯人捜しのような状態にな

る。こんなことをやっていては、易々と推薦なんかは出来る

はずもない。 

どのクラブにも１～２人被薦人に対し、執拗な非議疑問を

持つ者がいる。 

 今年は試験的であるかも知れないが、“会員選考委員会”

を機能させてはどうか。 

 

 

  
【広報委員会】 森 裕之 君 

週報掲載分について、掲載原稿をお願いします。 

【クラブ運営管理委員会】 玉置幸史 君 

8/17 稲村の火館見学出欠お願いします。 

御坊商工会館３時出発、現地５時までその後御坊市において

懇親会、個人負担 3,000- 

地区協議会の報告があれば発表して下さい。 

 

 

  SAA  森 裕之 君 

◇栗林久一 君 森委員長本日よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会  栗本 浩 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★8/17 例会は 

移動例会 

御坊商工会館出発 15 時 

「稲むらの火館」 

    終了後夕食親睦会 

♪ 浜辺の歌 ♪ 
 

 あした浜辺をさまよえば 
         昔のことぞ忍ばるる 
   風の音よ 雲のさまよ 
        寄する波も貝の色も 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

委員会報告 


